

Straßenkämpfe in Berlin am 18. März 1848

Vergleiche die Darstellungen der Straßenkämpfe zwischen Regierungstruppen und „Revolutionären“!

Welche Gruppen von „Revolutionären“ sind zu sehen?

Wie verhalten sich die Revolutionäre?

Welche revolutionären Symbole sind zu sehen?







Das merkwürdige Jahr 1848. Eine neue Bilderzeitung.



Europäische Freiheitskämpfe. zweites Bild.
Kampf zwischen Bürger u. Soldaten in der Straße
Frankfurter Linden in Berlin, am 18^{ten} und 19^{ten} März 1848.

Original u. Eigentum N^o 2031

Nu Klappen zu haben bei Gustav Kühne